

THÉÂTRE ANTIQUE
D'ORANGE
PARCOURS-SPECTACLE IMMERSIF



L'ODYSSÉE SONORE

DU JAMAIS VU, DU JAMAIS ENTENDU



WWW.ODYSSÉE-SONORE.COM



edeis

ORANGE



L'ODYSSÉE SONORE



Immersion dans un univers extraordinaire

Dès le mois de mai, le Théâtre antique d'Orange proposera un nouveau parcours-spectacle nocturne : l'Odyssee Sonore.

À la manière d'Ulysse dans l'Odyssee d'Homère, vous traverserez des paysages merveilleux et fantastiques, et partirez à la rencontre de divinités et de personnages mythologiques.

Ce videomapping monumental, projeté sur l'ensemble du Théâtre antique, s'accompagne d'une immersion sonore inégalée grâce à un casque audio haute définition spatialisé et géolocalisé. Sensations et frissons garantis !

Immersion into an amazing universe

Starting next May, the Ancient Theatre of Orange will feature a brand-new night show: The Sound Odyssey.

Alike Ulysses in Homer's Odyssey, you will travel across wonderful and fantastic sceneries, in which you will encounter divinities and mythological figures. This tremendous projection mapping, screened on every part of the Ancient Theatre, is combined with an unmatched sound immersion, thanks to the high definition spatialized and geolocated audio headset. Thrilling sensations guaranteed!

PROGRAMME

Mai	1er au 13 - 26 au 29
Juin	3 - 4
Août	10 au 15 - 27 au 31
Septembre	14 au 17 - 21 au 24 - 28 au 30
Octobre	1er - 30 - 31
Novembre	1er au 5 - 10 au 12
Décembre	18 au 23



TARIFS

	PARCOURS DE NUIT	PARCOURS JOUR + NUIT
Plein tarif	22€	32€
Tarif réduit	18€	26,50€
Famille	69€	109€

WWW.ODYSEE-SONORE.COM